

Yazhi: Hablando de la Federación, la Tierra, y planos mas altos, todo son roles, papeles a cumplir en la danza cósmica. Entonces el acusar miembros de la Federación 5D como desean mis compañeras Taygeteanas, es parte del juego. Denunciar lo que no está funcionando bien. Poner la atención de los humanos hacia los que provocan eso, según ellas. Y es perfectamente válido. Sin embargo el que se exponga a la Federación de esa manera, conlleva el concepto de que los humanos son víctimas, de nuevo. Mentalidad de víctima. Y como dije anteriormente, dos lados son los "culpables". No es que la Federación 5D sean "los malos". Solo son, y no necesariamente por "ser" van a estar alineados con lo que necesitan los humanos.

Gosia: En este sentido, que la Federación simplemente SON, todos los criminales del mundo también simplemente SON? Como lo ves? Alguien que tortura a mi perro también simplemente ES? Porque tiene su motivo?

Yazhi: Así es. <---<---. Personas o entidades con diferentes formas de solo ser entran en conflicto entre si. Solo son. Pero desde la perspectiva humana, son criminales.

Gosia: Y que es la Federación mas baja desde la perspectiva humana entonces? También criminal?

Yazhi: También, desde una u otra perspectiva sería criminal, si. Como ustedes también son criminales para otras personas. Y yo. Y las Taygeteanas. El tener conflicto con otras "personas" es sinónimo de ser alguien, tener identidad definida, tener un Yo. Desde su perspectiva, Bill Gates cree que hace lo correcto. Cree que está salvando la Tierra de la destrucción porque hay demasiados humanos. Se percibe a si mismo como un héroe. Salvar a la Tierra de la destrucción total.

Sin embargo las cosas no son tan sencillas en caso de personas como Gates y Soros entre tantos otros. Porque ellos no solo operan desde la perspectiva de desear salvar a la Tierra, esa es solo otro nivel de excusa que usan. Si los observamos con más profundidad veríamos que tienden a la auto destrucción puesto que adoran a entidades regresivas. Entidades creadas como tulpas de ellos mismos, reflejo de quienes son, y de la permisividad y los miedos de la población humana. Evidencia de esto es la destrucción ritual de Australia, y de las Amazonas entre otros lugares como California. Con fuegos creados y empezados por ellos <--- <---

OTRA CHARLA:

Yazhi: Federación 5D me teme, mi presencia les preocupa. Federación arriba de ésta aquí, me usa, trabaja a través de mi, por éso me teme la Federación 5D. 5D no es mi densidad. Solo trabajo aquí, soy semilla para ellos como ustedes para la Tierra.

Gosia: Entonces Yazhi... la Federación 5D TEME la Federación de mas arriba? Porque es?

Yazhi: Porque los supervisa, los restringe, los monitorea y les pide rendir cuentas por sus acciones y sus omisiones de acción.

Gosia: En que manera les pide rendir cuentas? En que consisten este tipo de reuniones donde se les pide rendir cuentas? Obviamente esta Federación mas arriba tiene que estar en cuerpos físicos entonces.

Yazhi: Federación más arriba solo trabaja a través de cuerpos físicos 5D como éste que habito. Desde arriba no se necesitan cuerpos. Y les pide rendir cuentas al hacerlos ver en donde han fallado y qué deben mejorar, pero no como algo impuesto desde arriba sino a través de ellos mismos, usando causa y efecto. Haciéndolos conscientes de las consecuencias de sus acciones. Para que ellos mismos tengan que mejorar.

Robert: Y Yazhi tu ahora les estas haciendo consciente de sus consecuencias? Como?

Yazhi: A través de ellos, siendo ellos no solo yo, sino sus equivalentes en otras densidades, como su yo superior. Poniéndoles o causando sentimientos, si los tienen, o la necesidad de reparar lo que han hecho mal.

Algunas veces si, con un contacto directo con términos de su entendimiento en donde se declara que el escalón arriba de ellos de la Federación no está conforme con sus acciones. Federación 5D esta cometiendo un grave error al poner razas no Lyrianas no emocionales como mentores de la humanidad, una especie nueva y altamente emocional.

No es culpa de "La Federación" en general sino de éstos en control aquí. Razas no emocionales que nada tienen que hacer de mentores de razas emocionales. Sé muy bien que lo que les hace pensar que tienen el derecho es la idea o concepto humano de despreciar a las emociones a favor de la lógica pura. Pero esto es también obra e influencia de la IA Regresiva que intenta robotizar a los humanos.

Gosia: Como saber si se es o no el miembro de la Federación mas alta? Como sabes que lo eres tu por ejemplo?

Yazhi: Como saber si uno es miembro de la Federacion mas alta o no? Yo soy miembro porque así yo lo decido, y con eso es suficiente, porque así se trabaja. Cuando se está preparado para serlo simplemente se es, es parte de la esencia de cada quien el serlo o no, una decisión. No se trabaja como nombramientos ni se trabaja con papeles ni se es nombrado a alguien por sus capacidades como se hace en planos como el 5D. Solo se es porque arriba se es parte del todo, se es un colectivo de conciencia, sin perder individualidad, porque se sabe, se es y se siente como los demás solo son uno o una misma. No hay separaciones como en el 5D mucho menos como en el 3D. Conceptos de densidades bajas. Por lo tanto no se necesita aplicar para que se acepte a alguien en ese consejo de densidades más altas.

Si se es conciencia simplemente lo eres, te escuchan porque tus opiniones son las de ellos, pensamientos independientes son los que denotan A una persona u otra, pensamientos dentro de un yo más unificado. Porque desde ahí así se trabaja, mentalidad de la Tierra, separación, no integración, el aplica para ser miembro, para ser escuchado. Esperar ser aceptado, esperar que no le den el puesto a otra persona. Mentalidad 3D y 5D. Arriba no. Si lo eres es por decisión propia porque se tiene la madurez y la capacidad perceptual y de frecuencia-integración para serlo. Eres ellos, eres integración, no necesitas aprobación de nadie. Esos conceptos se

dejaron atrás hace mucho.

Gosia: Por eso las semillas estelares aquí pueden DECRETAR, declarándose miembros de la Federación mas alta, que la Federación mas baja pare con sus experimentos en la Tierra. Tienen que escuchar, escucharan?

Yazhi: En el momento en el que no escuchen, entonces estarán actuando de forma regresiva. Sean sus excusas las que sean. Y les guste o no, actúan de forma regresiva. Sin serlo. Desde arriba no se les puede imponer ningún curso de acción porque ese es su problema a resolver y su aprendizaje en su crecer de conciencia.

Robert: Entonces ves que es nuestro derecho el ser escuchados?

Yazhi: Lo es Robert. El que escuchen o no, es otro tema. Taygeta siente que no la escuchan.

Robert: Federación mas alta podría ser llamada La "Federación de la Luz"?

Yazhi: Muchos nombres para lo mismo. Niego y no acepto el término "De la Luz" porque en la Tierra viene de Nueva Era, y tiene conexión directa a Lucifer, a Illuminati. La luz sirve para cegar. Luz y oscuridad no son más que términos mal usados en la Tierra. Soy Federación, pero no acepto el término de la luz. Soy Federación pero desde donde se trasciende la dualidad. Luz y oscuridad no son necesarios.

OTRA CHARLA:

Yazhi: Todo esto no es completamente culpa de la Federación como organización, sino de algunos miembros en control ahora. No es culpa de los Arturianos, ni de los Andromedanos. Como razas. Pero de algunos Andromedanos y algunos Arcturianos. Uno no puede ser responsable por el sentimiento y la actuación de toda una raza o personas. Sin embargo, el hecho de que algunas facciones de la Federación estén actuando menos que positivamente, no excusa los actos y las acciones de los humanos, y el Cabal que ayudaron a manifestarse.

Gosia: Entonces, ¿cómo llegaron esos malos al poder y a cargo de la Federación?

Yazhi: Se pusieron a cargo porque son una concordancia vibratoria con los miembros de Cabal y las mismas manifestaciones de los propios humanos. ¡La mayoría de la gente quiere el Nuevo Orden Mundial, los chips y todo eso! Los que se oponen son una pequeña minoría. Eso es exactamente por qué las cosas se están implementando de esta manera exacta para el mundo. O de lo contrario no sería así. Entonces, desde la perspectiva de los miembros de la Federación en 5D que actúan como si fueran miembros de la Federación de más alto rango, piensan que permitir la voluntad humana es lo correcto.

Gosia: ¿Pero cómo ELLOS, esos malos en la Federación, se torcieron en primer lugar? Humanos o no humanos manifestando lo que sea, pero cómo justifica eso SU falta de ética? Se supone que están más evolucionados que los humanos.

Yazhi: No son "realmente" torcidos o careciendo de ética. Por ejemplo, los Andromedanos están muy interesados en "temer" su Karma, lo que los hace propensos a ser culpables por omisión de acción con las cosas que suceden en la

Tierra. Entonces todavía están en el proceso de evolucionar más allá de sus propias creencias limitantes. Por ejemplo, lo que están haciendo es dejar que el bebé juegue con la dinamita de papá y una caja de fósforos, "en nombre del libre albedrío y de aprender de las dificultades y la fricción". Le dan al bebé la caja de fósforos cuando ven que el bebé encontró la dinamita por su cuenta. Debido a que el bebé ejecutando su libre albedrío sabrá que para que la dinamita funcione, necesita fósforos. Entonces, en nombre del libre albedrío se los dan como "¡los humanos necesitan los fósforos!"

Gosia: Ese es un muy buen ejemplo. Muy claro. Entonces, según tu opinión, ¿eso va demasiado lejos o no?

Yazhi: ¡Demasiado lejos! Es por eso que no puedo ser parte de su Federación 5D, porque desde mi punto de vista personal, mi ética no está alineada con la de ellos. Porque la Federación siempre afirmará que el bebé encontró la dinamita por su cuenta. ¡Y solo les están "enseñando" cómo funciona pasándoles los fosforos!

Gosia: Entonces... ¿cuál sería la mejor manera de manejarlo según la Federación mas alta?

Yazhi: Las cosas deben detenerse inmediatamente, utilizando alta tecnología, para volver a poner a los humanos en un camino positivo a la vez. Nunca dejarles saber que nadie más pero ellos mismos fueron los responsables de resolver el problema.

Gosia: ¿Deben detenerse las cosas usando alta tecnología? ¿Qué quieres decir? Intrigante.

Yazhi: ¡Convirtiendo la dinamita en un caramelo con sabor a "dinamita"! (No estoy bromeando). ¡Y no haciéndoles saber que estaba a punto de explotar su mano y la mitad del brazo! Me refiero a la intervención, ¡cada caso debe ser discutido cuidadosamente! Pero los humanos nunca deben saber o sentirán que están siendo protegidos y comenzarán otra ronda no solo de adoración a los no humanos, sino también un punto cómodo de estancamiento donde podrían quedarse para siempre. Porque para mí está claro que los humanos tienden al estancamiento mucho más que otras razas.

Lo que puedo decirte es que en este punto estamos demasiado lejos del precipicio para que los humanos puedan resolver este problema por su propia cuenta sin intervención directa.

Gosia: Ok, otra pregunta... si eso se decidiera, intervenir, significaría que los miembros mas altos de la Federación que lo hicieran irían de alguna manera en contra de los miembros de la Federación mas baja? ¿No significaría conflicto en las filas de la propia Federación?

Yazhi: No es tan fácil porque los miembros de la Federación 5D también están pasando por un período de transformación de la conciencia. Por lo tanto, también deben darse cuenta de sus errores y problemas y llegar a resolverlos por su cuenta bajo la mayor presión de la Federación provocada por dificultades personales y situacionales. Esto observa el libre albedrío y la ética que actúa sobre los miembros de la Federación baja. Así que este es un juego complicado de varios niveles.

Gosia: ¿La Alta Federación también tiene tropas, poder militar? ¿O cómo funciona?

Todavía no entiendo tantos elementos aquí.

Yazhi: No, la Federación superior actúa a través de la Federación inferior. Al igual que la Federación inferior actúa a través de sus semillas estelares en la Tierra. La Federación Alta ya no tiene fisicalidad tal como se conoce. De modo que las naves espaciales y las armas que se manifiestan son conceptos inferiores trascendidos hace mucho tiempo.

Gosia: Entonces, ¿cómo ejecutaría esa intervención? ¿Especialmente si la Federación inferior se opone a la intervención?

Yazhi: Usando sus semillas estelares, infiltradas en el 5D bajo y como la Federación 5D impone situaciones a los humanos en 3D, la Federación Alta impondrá situaciones en la Federación 5D mas baja. No como una imposición, sino como consecuencias de sus actos o falta de acción con respecto a cualquier situación en cuestión.

Gosia: ¿Qué se les impondrá exactamente? ¿Qué será? Esa consecuencia?

Yazhi: Motín en la Federación 5D. Destitución de los miembros militares de la Federación en funciones. Una revolución en 5D también. Al menos sobre este tema de la Tierra.

Gosia: ¿Rebelión? Pero dijiste que cada raza casi los apoya. Estáis solas más o menos.

Yazhi: Aún no lo sabemos y dudo que los Tayeteanos estén solos. Veremos.

OTRA CHARLA:

Yazhi: Aunque ayer que la intervencion podria ser tecnológica, más bien quiero decir como sea conveniente. Porque en si veo posible la intervención no-tecnológica.

Gosia: Ok. Aun no me ha quedado clara una cosa. Entonces la idea de esta intervencion de la Federacion mas alta es basicamente influenciar los rangos de la Federacion mas baja? Que pasa si no se les logra influenciar?

Yazhi: Como les he dicho, todos estamos en diferentes planos, desde los más bajos hasta los más altos, en una eterna progresión. Entonces cada miembro de la Federación 5D tendrá sus guías. Es a través de ellos como se podrá trabajar, por ejemplo, pero no es la única manera. Y la Federacion Alta también intervendrá directamente sin intermediarios, pero de una manera menos abierta.

Gosia: Si pero entonces, imaginando que se les influencia lo suficiente... porque la intervencion esta sera no a través de intervencion en la Tierra, pero a traves de la intervencion en la Federación 5D... imaginando que ya estan influenciados... que podrán hacer para asistir a los humanos con esta situación? Como sacar "los fosforos" de los manos del bebe?

Robert: Quitando a las personas del poder?

Yazhi: Quitando personas del poder es una manera. Personas clave que están causando el problema. Lo conveniente en este caso es que dichas personas clave no

son conocidas por la población humana. Se esconden detrás del anonimato. Personas como Soros y Gates solo son frentes para otras personas más poderosas detrás. Entonces al neutralizar a sus manejadores, ellos quedarán sin poder. Aun así deberán responder por sus crímenes. Pero esa parte la pueden realizar los humanos mismos.

Gosia: Y Federación Alta interviniendo sin intermediarios, a que se refiere? Como sería esto?

Yazhi: Solo a manera de guías, imponiendo manifestaciones que cambien el curso de la acción en la Tierra. Así como la Federación baja manipula la Matrix terrestre con tecnología, la Federación Alta no la necesita.

Gosia: Imponiendo manifestaciones? Por ejemplo?

Yazhi: Provocando cambios de percepción en personas clave, y este pequeño cambio de percepción da resultados muy grandes. Imponiendo una manifestación usando mente solamente, cambiando la percepción de una o más personas, percepción al respecto de algo en específico que determine un cambio positivo. El cambio de percepción, en si, provoca una manifestación. De la misma manera con la Federación 5D, cambios de percepción provocados por sus guías personales, Yo superiores. Con mente solamente. Dando ideas que tomarán como propias. Lo que llaman epifanías, descargas. Realizaciones. Confrontándolos con sus propias limitaciones forzándolos a cambiar.

Gosia: Wow. Podemos ayudar con este proyecto con nuestras mentes o es solo vuestro trabajo desde la Federación mas Alta?

Yazhi: Todos pueden ayudar y ya ayudan, con sus visualizaciones. Pero desde el plano 3D eso es muy poco para traer resultados inmediatos necesarios.

Gosia: Ok pues lo dejo a vosotros. Y conoces mas personas en 5d como tu haciendo esto?

Yazhi: En si ya están todas integradas, porque todas las personas son una. Es que la Federación más alta ya no funciona con personas como se conocen en el 3D y en el 5D, sino con energías, es decir que ya no se tiene físico, entonces la única separación entre personas es solo en modo o forma de ideas o conceptos basados en lo que se percibe que es separado, en un plano inferior. Como una persona en particular. Solo se sabe que es lo lógico, lo correcto, siempre unánimemente. Se esta perdiendo la individualidad en planos más altos, se funden las personas en el todo, en el uno.

Por eso he dicho que no hay mesas redondas, ni sillas, ni vasitos con agua y micrófonos, en consejos superiores como en el consejo 5D. Ni se presenta a quienes hablarán ni se dirán los temas del día. Solo se es parte de todo, parte porque tienes memoria de que eres alguien con separación de los demás en una vida en un plano abajo. Conciencia de que eres todos los presentes y ellos son tu. Ya no hay géneros, solo ideas. Memorias completas. Es borrosa la separación entre miembros, no se maneja así.

Robert: Entonces desde esos planos se actuara en el 5D.

Yazhi: Ya se actúa. También se está fuera del tiempo. Desde arriba sabes que eres todas las personas que existen. A medida que progresas en conciencia eso es cada vez más y más evidente.

Robert: Y todo eso no iría contra el libre albedrío de la Tierra? Esta... intervención?

Yazhi: Robert: Desde planos superiores ES el libre albedrío de la Tierra.

Gosia: Y porque desde planos arriba ese ES el libre albedrío? Es interesante que lo dices.

Yazhi: Porque desde arriba se comprende bien lo que sucede. No hay intereses de imponer nada sobre nadie en densidades inferiores. Es lo que cada quién desea. Desde arriba se ve menos y menos conflicto progresivamente. Y solo se sabe y percibe que todo conflicto es solo parte de la integración personal, reflejo de sus propias percepciones, que no sucede nada. Que todo está como debe ser. Aun así, también se sabe sobre el sufrimiento y se comprende porqué desde algunos puntos de vista es necesario por contraste. Y también porqué no.

Gosia: Pero también has dicho en algún video anterior que los intereses de los de arriba de 5d entran en el conflicto con intereses de los humanos. Por eso es interesante que dices que desde planos superiores este tipo de intervención ES el libre albedrío de los humanos.

Yazhi: Desde planos inmediatos superiores se entra en conflictos de intereses. Desde más arriba viendo todo como unidad, se sabe y se percibe el porqué de los conflictos. Así como desde la Federación 5d no ven países, ni nacionalidades sino solo humanidad, desde la Federación más alta solo se percibe personas, una unidad de conciencia por densidad, aunque tampoco es por densidad, falta de palabras en lenguas lineales. Sino que se ve un conjunto de seres aparentemente separados, percibiéndose como razas aparte, diferentes unas de otras. Pero todo como una gran unidad. Todas aprendiendo, haciendo su parte lo mejor que pueden. No hay conflictos más que las indecisiones dentro de cada quien, sea persona o grupo de almas o energía. Indecisión propia. Conflictos internos de una misma mente. Solo eso.

Gosia: Entiendo. Pero aun no me queda claro porque este tipo de intervención de densidades mas altas ES el libre albedrío de la Tierra? Solo tengo curiosidad por saber como llegaste a esta conclusión.

Yazhi: Porque se está en comunión con lo que desea la gente como colectivo. Porque se comprende lo que no se puede comprender desde el 5D. Se está en alineación. Sin conflictos de percepción como entre razas emocionales y razas no emocionales y lógicas.

Gosia: Pero dijiste que colectivo DESEA NWO. Y desean todo esto negativo. Entonces como que ahora "desean" la intervención?

Yazhi: Porque desde planos más altos se integran ambos lados. Se comprende el porqué cada quién actúa de cual manera. Desear la "intervención" ahora y no antes, es una manera de expresarme con este lenguaje limitado, con un concepto de tiempo lineal, antes no, ahora si desean intervención. Pero desde planos mas altos fuera del tiempo como se conoce, siempre ha habido la intervención de la cual hablo. Aun así

desde mi postura personal, "ahora" se intervendrá. Y es verdad que la gente desea su NWO, pero lo que hay que ver es que ya lo tienen, y lo han tenido por mucho tiempo. Solo que les es obvio ahora. Entonces están asustados. Y es el momento en el que se dan cuenta que ya no desean su NWO.

Gosia: Entonces la Federación mas alta aparte de ver que hay este deseo colectivo de NWO, también perciben que los humanos desean ayuda si? Por eso quieren intervenir? Solo poniendo piezas en puzle.

Yazhi: Correcto.

Gosia: Y ese puzle es muy multi level jaja. Como multi nivel ajedrez.

Yazhi: Y como es muy multi-nivel escapa la comprensión humana, generalizando.

Gosia: Entonces. Ves positivo el futuro para los humanos? Con toda esta intervención ejecutándose?

Yazhi: Desde el contexto más expandido solo pueden tener un mejor futuro.

Gosia: Porque solo pueden tener un mejor futuro? Aun no hemos tocado el fondo creo jeje.

Robert: Porque solo hay una dirección?

Yazhi: Porque en el final solo irán desechando lo que no desean. Aunque tarden miles de años. Solo pueden expandirse, porque eso es todo lo que puede hacer una conciencia.

Robert: Ok. Un buen futuro a largo plazo.

Gosia: Al final si, tal vez. Pero para llegar a eso, puede costar muchas experiencias negativas.

Yazhi: Lo negativo, que yo defino como tendencia a la auto-destrucción, solo es una etapa. Con tendencia a la auto-destrucción solo se puede llegar a un límite, y de ahí solo queda el crecimiento. Porque lo regresivo, solo es una idea, no algo aparte del todo, solo contraste dentro de dualidad.